
Ata nº 06-2018

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo do IPREVENT.

 Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às nove
horas, reuniram-se na sala do IPREVENT, no Prédio da Prefeitura Municipal
os  membros  do  Conselho  Administrativo  do  IPREVENT,  presentes  Ivana
Regina  Cadore  e  Fabiana  Steil,  representantes  do  Poder  Executivo,
Rozangela  Facchini  Raizer,  da  Câmara  de  Vereadores,  Ivã  Alessandro
Franzoi, representante do SAMAE, presente também o Diretor do Instituto,
Moises  Cipriani.  Fabiana  Steil,  presidente  do  Conselho  agradeceu  a
presença  de  todos  e  apresentou  como  assunto  da  reunião  o
recadastramento e prova de vida dos aposentados por invalidez,  juntamente
com a reavaliação médica, ocorrida no dia 20 (vinte)do corrente que contou
com 100%(cem por cento) de participação. Outro assunto discutido foi  o
Projeto  de  Lei  encaminhado  pelo  executivo  à  Câmara  de  Vereadores,
autorizando alterações na Lei 1671/2000, que ainda não foi aprovado pelos
vereadores e segundo consta deverá sofrer emendas. Os presentes também
foram informados da situação dos Fundos de Investimentos que em face da
conjuntura  política  atual,  estão  na  sua  maioria  apresentando  resultado
negativo,  atingindo no mês de maio de dois mil  e  dezoito o valor  de  R$
-183.737,65(cento  e  oitenta  e  três  mil,  setecentos  e  trinta  e  sete  reais  e
sessenta e cinco centavos), sem perspectiva de melhora até as próximas
eleições.  Todos cientes dos assuntos tratados,  aprovaram a presente  ata
assinada por todos.
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